

WARTA KOTA



Warna yang Tumbuhkan Anak Kreatif

Seiring bertambahnya usia anak, anak membutuhkan kamar sendiri, yang diperindah dengan warna cat yang menarik.

Karena itu, kamar anak berbeda dengan ruangan lain di rumah. Harus disesuaikan kebutuhan dan aktivitas anak.

Aghnia Fuad, desainer interior, yang juga host acara make over rumah di sebuah stasiun swasta, mengatakan, mendesain kamar anak sangat ditentukan dengan pemilihan warna, material yang tepat, yang terpenting juga kebutuhan dan aktivitas anak. "Furniture

yang dipilih sebaiknya yang fungsional saja. Material yang dipilih untuk kamar anak harus yang aman. Misalnya furniture anak harus dipilih yang tidak runcing pada ujung-ujungnya," katanya di Kidzania, Jakarta, baru-baru ini.

Pemilihan warna juga sangat mempengaruhi mood anak. Sebaiknya, pilih cat yang berwarna cerah dan dikasih gambar-gambar agar menarik. Warna yang bisa dipilih di antaranya kuning, biru, tosca, atau warna baru yang baru dikenal anak.

Jika kesulitan untuk merancang kamar anak, bisa digunakan jasa desainer interior.

Jon Tan, CEO Decorative Paints Nippon Paint Indonesia mengatakan, establishment Nippon Paint yang baru diluncurkan di Kidzania diharapkan menjadi wahana yang seru untuk bermain. "Sambil mengasah kreativitas, team work, serta mengenal profesi desainer interior," katanya.

Tiga jenis kegiatan yang seru yaitu *decorative wall painting*, *Nippon spot-less challenge*, dan *interior design race*.

Dalam kegiatan *decorative wall painting*, anak-anak tidak hanya belajar memadukan warna pada tembok, juga berkreasi sekreatif mungkin dengan

peralatan cat sesuai tema yang telah ditentukan. Anak-anak dapat membayangkan seakan mendekorasi dinding rumah mereka sendiri.

Dalam Nippon *spot-less challenge*, anak-anak mencoret coret tembok secepat mungkin lalu menguji daya anti nodanya dengan membersihkan kembali. Kegiatan ketiga adalah *interior design race*, yang mengenalkan profesi desainer interior kepada anak-anak. Mereka belajar memadupadankan letak ruang dan menghias interior ruangan sesuai dua dari empat tema yang telah ditentukan setiap harinya. (lis)